

Ihre Radiologen. Für Ihre Gesundheit.

IHRE RADIOLOGEN ist für uns nicht nur ein Name, sondern eine Verpflichtung. Sie und Ihre Gesundheit stehen bei uns stets im Mittelpunkt.

Wir verstehen uns als Ihr Partner auf Augenhöhe, der Ihnen mit präziser Diagnostik und minimalinvasiven Therapien eine Gesundheitsversorgung auf höchstem Niveau bietet. Diesen Anspruch erreichen wir durch unser großes Team an Experten in allen Teilbereichen der Radiologie, das Ihnen durch unsere Vernetzung an allen Standorten zur Verfügung steht.

Bei uns sind Sie in besten Händen.

Unser Team aus hochqualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bietet Ihnen das gesamte Spektrum der diagnostischen und interventionellen Radiologie. Schnelle Termine, auf Ihre Bedürfnisse zugeschnittene leitlinien-gerechte Untersuchungen und präzise Befunde sind unser Anspruch.

Mit High-Tech-Medizin trotzdem menschlich.

Modernste Gerätetechnik ist bei uns der Standard. An allen Standorten stehen Ihnen modernste Magnetresonanztomographen (1,5T und 3T), Computertomographen (u.a. 128-Schichten-Computertomograph), Röntgen- und Sonographiegeräte zur Verfügung, um die bestmögliche Diagnostik so schonend wie möglich durchführen zu können.

Zentral gelegen und gut erreichbar.

An 7 Standorten in Berlin und 2 Standorten in Brandenburg bieten wir Ihnen alle modernen radiologischen Untersuchungs- und Therapieverfahren an. Durch unsere Vernetzung gehen keine Informationen verloren. Wählen Sie den Standort, der für Sie am günstigsten erreichbar ist.

Wir beraten Sie gerne.

Für weiterführende Informationen zur Durchführung und Vorbereitung lesen Sie bitte unsere Patienteninformationen.

Online-Terminbuchung

Wir sind rund um die Uhr für Sie da – auch außerhalb unserer Sprechzeiten und am Wochenende.

www.ihre-radiologen.de

Hinweis

Die Kosten der Kardio-MRT und die Kardio-CT werden von den privaten Krankenversicherungen im Regelfall übernommen. Gesetzliche Krankenversicherung übernehmen die Kosten nur in bestimmten Fällen.



Herz-Hotline

+49 30 322 913-207

Wir stehen Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung.

Allgemeiner Patientenservice

Berlin: +49 30 322 913-0

Havelland: +49 3321 834 905-0



IHRE RADIOLOGEN

Herz- bildgebung



www.ihre-radiologen.de

Moderne interdisziplinäre Herzdiagnostik.

Die sogenannte Koronare Herzkrankheit (KHK) ist eine Erkrankung der Herzkranzgefäße (Koronararterien). Ablagerungen an den Gefäßen (Arteriosklerose) können zu Verengungen (Stenosen) führen, welche die Durchblutung Ihres Herzens einschränken und zu einem Herzinfarkt führen können.

Sinnvoll kann die Untersuchung bei Patienten mit Risikofaktoren wie Nikotinkonsum, Bluthochdruck, Hyperlipidämie (Fettstoffwechselstörung), Übergewicht und familiärer Vorbelastung sein und bei denen dadurch ein erhöhtes Risiko für einen Herzinfarkt besteht.

In unserem interdisziplinären Kompetenzzentrum Herzbildgebung arbeiten unsere in der Herzbildgebung spezialisierten Radiologen und Kardiologen eng zusammen, um für Sie ein Maximum an Fachwissen und Erfahrung zu bündeln.



Kardio-MRT

Mit der kardialen Magnetresonanztomographie (MRT) bieten wir Ihnen ein nicht-invasives kardiologisches Diagnoseverfahren an. An modernsten MRT-Geräten (1,5T und 3T) untersuchen wir Ihr schlagendes Herz völlig strahlungsfrei. Dabei gewinnen wir zahlreiche Informationen über die Funktion und den Aufbau Ihres Herzens. Die Kardio-MRT erlaubt uns eine Quantifizierung Ihrer Herzfunktion, eine Beurteilung Ihrer Herzklappen, Rückschlüsse über die Durchblutung Ihrer Herzkranzgefäße sowie die Detektion von Schäden Ihrer Herzmuskulatur (Myokard).

Bei speziellen Fragestellungen kann Ihnen während der Untersuchung ein Medikament (z.B. Adenosin) verabreicht werden, um die Funktion und Durchblutung Ihres Herzens auch unter Belastung zu beurteilen. Mit dieser insgesamt sehr schonenden Methode können Verengungen der Herzkranzgefäße schon zu einem frühen Zeitpunkt mit hoher Genauigkeit erkannt werden.

CT-Koronarkalkmessung

Der sogenannte Kalkscore eignet sich auch zur Vorsorge. Durch ein Kalk-Score-CT können mögliche Verkalkung der Herzkranzgefäße mit einer sehr geringen Strahlenexposition ohne den Einsatz von Kontrastmittel gemessen werden. Aufgrund des Ausmaßes von Verkalkungen der Herzkranzgefäße lassen sich schon zu einem frühen Erkrankungsstadium individuell Aussagen über das mögliche Risiko zukünftiger Herzinfarkte und Schlaganfälle treffen. Aufgrund dieser Information kann rechtzeitig eine vorbeugende Therapie begonnen werden bevor eine definitive Organschädigung entsteht.



Auch sind mit Hilfe von Folgeuntersuchungen Rückschlüsse auf ein mögliches Voranschreiten der Erkrankung oder die Wirksamkeit einer Therapie möglich.

Sinnvoll ist die Untersuchung bei Patienten mit Risikofaktoren wie Nikotinkonsum, Bluthochdruck, Hyperlipidämie (Fettstoffwechselstörung), Übergewicht und familiäre Belastung belastet sind und bei denen dadurch ein erhöhtes Risiko für einen Herzinfarkt besteht.

Kardio-CT (CT der Koronararterien)

Während die Kardio-MRT der Goldstandard für viele Fragestellungen ist, kann die Kardio-CT als einzige nicht-invasive Methode Ihre Herzkranzgefäße in höchster Auflösung darstellen. Die bildliche Darstellung der Herzkranzgefäße (Koronarien) erlaubt einen Ausschluss oder den Nachweis behandlungsbedürftiger Verengungen (Stenosen).

Unsere modernste technologische Ausstattung (u.a. 128-Schichten-Computertomograph) erlaubt eine Aufnahme Ihres Herzens mit höchster zeitlicher und örtlicher Auflösung bei niedrigst möglicher Strahlenexposition. Bei richtiger Indikationsstellung kann Ihnen die Kardio-CT eine unnötige Herzkatheteruntersuchungen ersparen.